

# ついまべつ 広報

平成21年  
1月号  
534

年頭の挨拶 .....	1
平成20年のできごと .....	2
町の話 .....	3
お知らせ .....	4、5
イマダス・町の宝 .....	4

発行/青森県今別町 編集/総務課企画担当 ☎ 0174(35)2001 FAX 0174(35)2298 今別町ホームページアドレス http://www.imabetsunet.pref.aomori.jp

## 新春を迎え謹んでお慶び申し上げます



今別町長 小鹿 正義

新年明けましておめでとございます。

町民の皆さんにおかれましては、新しい年に願いを込め、お正月を迎えられたことと思いま

す。 昨年は原油価格の高騰による影響でガソリン・灯油等の価格が上昇し、国民の日常生活や家計が直撃されるなど、国内経済が後退悪化する中において、政府は七十五歳以上を対象とした後期高齢者医療制度(長寿医療制度)をスタートさせましたが、制度の見直しが議論されており

ます。 また、福田首相の辞任により、九月には麻生内閣が誕生して早々に、国民を対象にバラまきとも問われる「定額給付金」を含む景気対策を打ち出したものの、第二次補正予算は先送りし、追加経済対策はもとより政界は国民不在の迷走に陥り、景気の反転は一向に見えませぬ。

こうした状況の中において、当町は町民のご協力をいただきまして、一昨年より町財政健全化に取組み、平成十九年度決算による「連結実質赤字比率」は5・07%と大幅に改善されました。これもひとえに町民皆様のご協力によるものであり、深

く感謝申し上げます次第であります。

さて、稲作は出穂期にヤマセの影響を受けたものの大豊作とはいかないまでも、まずまずの出来秋となりました。

漁業においては、ナマコ漁は順調に推移しておりますが、資源確保のための稚ナマコの放流事業も進めて行っております。ヤリイカ漁も近年にない大漁のことで大変喜んでいるところであります。

また、一月に「竜飛今別漁協」の誕生、十二月には東つがる農協が合併により「青森農協」となり、それぞれ経営基盤の安定と組織強化を目指しスタートされた年でもありました。

平成二十一年におきましては、昨年同様に町財政の健全化を目指しながら、行財政の運営に努めてまいり所存であります。

特に、ハード面としましては、生活環境整備の一環として取り組んでまいりました融雪溝整備事業については、西田・八幡町地区の整備を継続実施し、また浄化槽設置整備事業についても継続事業として推し進めてまいります。

また、荒馬の里体験農園ハウスで実施しております、アスパラガス等の試験栽培については今後、試験結果を活かし、農家への栽培普及に努めたいと考えております。

北海道新幹線開業への対応としましては、現在策定中であり

ます「仮称奥津軽駅前広場基本調査・基本構想」を基として、今後の取り組むべき方向を定めるとともに、町民の皆さんへの情報提供や講演会等を開催いたします。

また、仮称奥津軽駅への関連道路網の整備促進を図るために、国・県等へ要望してまいります。

なお、今後の町政運営にあたっては、毎年開催しております地区座談会等を通して皆さんへ情報をお伝えしながら、今別町発展のため一生懸命頑張っておりますので、昨年同様本年もよろしくお願い申し上げます。年頭のご挨拶といたします。



今別町議会議長 長島 三千次

新年を迎え、謹んで年頭のごあいさつを申し上げます。

昨年11月から、経験豊富な島中春光議長の後を継いで議会議長という大役を仰せつかることになり、責任の重さを痛感しているところであります。もとより浅学非才の身であります

が、皆様方のご支援とご協力のもとに一生懸命努めていきたいと思っております。どうぞ今後とも議員と

どもどもよろしくお願い申し上げます。 いま私も町村を取りまく環境は、世界的な金融危機に伴い

国内景気は後退局面に入り、雇用情勢は急速に悪化して生活不安は広がり、社会的問題となっております。地方においてもこうした影響は大きく深刻な状態に陥っておりますが、昨年から続いている燃油価格の高騰も回復が遅れ、地域の産業と日常生活に長く大きな影響を与えて、少子高齢化に悩む地方にとつては非常に苦しい状況が続いております。

また、予算の大半を地方交付税に依存している町村にとつて国政は直接的な影響をもたらしますが、政府は一昨年来、またしても短命内閣の交代があり、先行き不透明で全く見通しの立てにくい情勢におかれています。

これから先もまだまだ中央と地方の様々な格差が拡がり、暮らしにくい社会が続くことが予想されます。地方にとつては、地域のことは地域で支え合い、隣近所助け合つて暮らしを守つていくということが改めて大事になってきているように思われます。

徐々に地方分権が進んできたとはいいながらも、今の町村の実情はどれも苦しい財政事情の下で課題は山積し、難しい選択が求められております。

当町においても、昨年の町議会議員選挙から議員の定数を7人としましたが、町民福祉の向上、地域の活性化等様々な課題に適切に対処していくため、議員一同研鑽を積み努力していき

たいと考えております。 どうぞ、今後ともなお一層のご支援ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。皆様方のご健康とご多幸を心からご祈念申し上げます。 平成二十一年のご挨拶といたします。

謹賀新年  
平成二十一年元旦

- 町長 小鹿 正義
- 副町長 阿部 義治
- 教育委員長 相内 利男
- 教育委員 澤田 春美
- 農業委員長 間山 春美
- 選挙管理委員 委員 一同
- 代表監査委員 平山 多二郎
- 監査委員 小鹿 勉

### 今別町議会

- 議長 長島 三千次
- 副議長 明田 平苗
- 議員 本郷 良克
- 福士 和比古
- 中島 邦彦
- 小鹿 勉 (議席順)



# 平成20年 町のできごと

## 【1月】

- ・竜飛今別漁協誕生
- ・平成19年今別町文化賞・スポーツ賞授与式
- ・第22回今別町ふれあいスポーツ大会開催

## 【2月】

- ・今別町消防団鎮火祭
- ・荒馬っ子スクールスノーフェスティバル開催
- ・第26回今別町社会福祉大会開催

## 【3月】

- ・町議会議員選挙で7人が当選
- ・平成19年度小規模事業者新事業全国展開支援事業地場産品を使った弁当開発等の現況報告会開催
- ・世界ジュニア・カデフェンシング大会へ当町から日本代表として2名が出演（澤田昂太郎・三國千種）

## 【4月】

- ・町内小中学校で入学式  
（今別小に10人の児童が仲間入りしました）
- ・春の火災予防運動実施
- ・町内5会場で地区座談会開催

## 【5月】

- ・海峡いまべつ春まつり開催
- ・荒馬の里体験農園オープン
- ・各団体が町の美化推進

## 【6月】

- ・今別町消防団定期観閲式
- ・今別町植樹祭開催
- ・大泊地区で十数年ぶりに恵比寿まつり開催

## 【7月】

- ・荒馬っ子スクール「野外活動リーダー研修会」開催
- ・当町で「あおもり教育フォーラム」開催
- ・ナイターソフトバレーボール大会開催

## 【8月】

- ・荒馬まつり開催
- ・平成20年度町成人式。39人が新成人となる
- ・ふるさと納税制度スタート
- ・死亡事故ゼロ4年達成

## 【9月】

- ・青森県民駅伝競走大会開催
- ・今別町生きがい健康づくりと敬老の集い
- ・2008スポレクフェスティバルinいまべつ
- ・第47回東郡中学校英語弁論大会で2連覇三冠王（暗唱・大澤美穂）（創作・阿部篤子）個人団体優勝
- ・いまべつ秋まつり開催

## 【10月】

- ・今別小学校で落語鑑賞
- ・全国障害者スポーツ大会（陸上競技）で、川村一友さんが2年連続2冠達成
- ・外ヶ浜地区交通・地域安全総決起大会当町で開催

## 【11月】

- ・今別町褒賞授与式  
（熊谷範一氏、阿部修吾氏、横岡亘氏）
- ・ラブ・いまべつ会「東京交流会」開催
- ・市町村まつりアスパムで開催

## 【12月】

- ・JA青森農協誕生
- ・第5回今別町総合福祉展
- ・今別小学校収穫祭
- ・秋の褒章で堀谷ミツ氏（褒月）が緑綬褒章受章

# 平成20年広報写真集

この写真は、広報いまべつで使用した写真です。



3漁協合併認可指令書交付式



スノーフェスティバル！かまくらでトン汁味わう。



新幹線開業を視野に地元の弁当開発！  
全試作商品の試食と意見交換会開催。



ナイターソフトバレー大会開催



荒馬っ子キャンプ！  
みんなでカレー作り。



「いまべつ春まつり開催」



町消防団第4分団、県消防操法大会出場



「荒馬まつり開催」



黄金色に輝く田園で稲刈り作業



荒馬の里体験農園で収穫祭！



外ヶ浜地区交通安全総決起大会開催



秋まつり！マグロ解体ショー



秋まつり！荒馬やよさこいの演舞披露など、大勢の来場者で賑わう。

### 受賞者功績

#### 【福祉】

今別町保護司 (16年9ヵ月)  
 平成元年6月~平成17年2月  
 今別町民生委員・児童委員協議会会長 (6年)  
 平成元年12月~平成7年11月  
 今別町社会福祉協議会副会長 (7年4ヵ月)  
 平成元年12月~平成8年3月  
 今別町社会福祉協議会理事 (5年2ヵ月)  
 平成11年4月~平成16年5月  
 今別町ボランティア連絡協議会理事  
 (11年4ヵ月) 会長も歴任  
 平成9年4月~現在

#### 【社会教育】

今別町社会教育委員 (29年7ヶ月)  
 昭和54年5月~現在

## 「秋の褒章」

### ◆自ら進んで社会奉仕活動◆ 堀谷ミツ氏が緑綬褒章受章

11月18日、秋の褒章授与式が皇居内にて行われ、堀谷ミツ氏(裏月)が緑綬褒章を受賞されました。

堀谷さんは、病気で声を失った夫の介護がきっかけで福祉に目覚め、長年、夫と共にリハビリ等をおこないながら積極的に福祉活動を行い、町保護司や民生・児童委員協議会会長として、町福祉の推進等に貢献し、さらに、昭和54年から社会教育委員として教育分野にも貢献された功績が認められたものです。

堀谷さんは「身内が病気になるって、本当の意味で福祉に目覚めました。これからも、継続して活動を行っていきたいと思っています」と話しながら、現在も、老人ホームなど各施設を訪れ、掃除や行事のサポートなどを行っています。

小鹿町長へ、緑綬褒章の受章を報告する堀谷さん(右)



緑綬褒章は、自ら進んで社会に奉仕する活動に従事し徳行顕著なる方が対象となります。

## 市町村まつりinアスパム開催

### 地場産品使用した物産を宣伝

08青森県まるごと市町村まつりinアスパムが、11月22日から24日の3日間、青森県観光物産館アスパムで開催されました。

県内40の全市町村が集まり、自慢の地場産品の紹介や販売、また、青い森ホールなどでは、県内23団体による郷土芸能が披露され、会場は多くの来場者で賑わいました。当町のブースでは、今別町商工会(会長 相内喜久男)や、ザ・あっぱるズ(代表 間山ちよ)、大川平加工グループ(代表 小鹿久子)、奥津軽いのしし牧場(代表 嶋中三也)などが出店して、町の特産品や独自の加工食品などを販売しました。

今年初参加した大川平加工グループ



プロの皆さんは、自分たちで作った加工食品や手作りの海峽餅、一口若生おにぎり、煮物や漬物など、地元でとれた物を使った品が来場者には人気があり、毎日完売状態でした。

また、2階青い森ホールで開催された郷土芸能実演会では、大川平荒馬保存会(会長 宮越哲英)が、青森県民俗無形文化財に指定されている「荒馬」を披露し、会場に集まった大勢の観客から大きな拍手を受けていました。

## ようこそ&こんにちは

今別小学校の牧野教頭先生が休職のため、12月1日付で赴任された新しい教頭先生を紹介いたします。

出身地 前任地 趣味  
 今別の印象 抱負



田澤 裕 教頭

田舎館村 青森市立女鹿沢小学校 書道・テレビ 赴任が決まった夜、今別町のホームページを見て、祭りの様子が印象的でした。小学校から見える津軽海峽がきれいで、早く海釣りをしてみたいなあと思っています。今日この頃です。教頭として、最初の赴任校なので、早く学校生活に慣れ、子ども達と一緒にいるいろいろな活動をして行きたいと思っています。地域の方々のご協力をよろしくお願いたします。

## 「自作米はどんな味」 今別小学校収穫祭



みんなで作ったまゆ玉の前で、みんな笑顔で記念写真

12月10日、今別小学校(浅利勝憲校長)で収穫祭が行われました。収穫祭で使用したもち米は、嶋中一仁さん(大川平)の田んぼをお借りして、5年生22人の児童が苗を植え、秋には稲刈り・脱穀作業と一生懸命育てたもち米を使用し、児童たちは慣れない杵を使って餅をついたりしました。また、現在青森第一養護学校へ通う上山元太君(大川平)も参加して、紅白の餅を枝に巻き、様々な大きさの飾り付けをして、個性的なまゆ玉を完成させていました。最後は雑煮などを食べて、児童全員で収穫祭を楽しんでいました。

## 学校支援ボランティア活動紹介

「こんな活動をしています」



200人を超える参加者の前で、読み聞かせの実演を行う「こでまり」の会の皆さん。

この度、青森県教育委員会主催(主管 東青教育事務所)の、平成20年度学校支援ボランティア活動見本市が、県総合社会教育センターにおいて開催されました。学校支援ボランティアとは、子どもたちの教育のために役立ちたいとの思いを持って、教育活動や学校環境整備を支援することです。今回開催された見本市では、学校支援ボランティア活動の見本となる団体として、当町の読書サークル「こでまりの会」(会長 澤田田鶴子)が紹介され、会員の方々は、大勢集まった参加者の前で、読み聞かせなどの活動内容を演じました。

# 平成27年 新幹線開業

北海道  
新幹線  
情報  
NO.13



から、関連工事も順次進められる  
事になります。

JR東日本が、東北新幹線・八戸駅から新青森駅までの開業目標時期を、平成22年12月と示しました。開業すると新青森駅から東京駅間は、3時間20分程度で結ばれます。その後、新型車両導入などによりスピードアップし、3時間5分程度で結ばれることとなります。

そして、北海道新幹線・新青森駅～新函館駅(仮称)は、平成27年(2015年)開業に向け、順次工事が進められています。トンネル工事では、外ヶ浜町(蟹田地区)と蓬田村で工事が行われており、館沢トンネルは12月末には貫通し、津軽蓬田トンネルも順調に進んでいます。

また、当町二股地区の津軽海峡線「津軽今別駅」の場所に、「奥津軽駅(仮称)」が出来ます。奥津軽保守基地造成他工事は終了しましたが、開業の2、3年前には上物等の工事が行われます。これ



函館方面  
津軽蓬田トンネル開削部



青森方面  
館沢トンネル出口

### 追伸

明けておめでとございます。平成17年の7月号から始まった「北海道新幹線情報」コーナーも、今回で13回目となりました。

今後、新幹線関係の情報提供に努めますので、開業に向けた取組みについて意見をどをお願いいたします。

また、今別町ホームページに、北海道新幹線情報コーナーを開設していますので、是非ご覧下さい。

### 新幹線対策担当

TEL 35・2001

## 平成21年申告相談のお知らせ!

相談時間 (9時~11時50分)  
(午後1時~4時)  
昼食時間 (正午~12時50分)

申告相談は、各対象地区の会場をご利用ください。都合により、対象地区で申告できない方は2月26・27日、3月3日の全町申告日に今別町中央公民館をご利用ください。なお、申告をされない方は、課税証明・所得証明などの各種証明書の発行はできませんのでご注意下さい。

また、収入の少ない方(年金収入等)、所得の少ない方でも扶養控除及び健康保険加入の支障となる場合もありますので必ず申告しましょう。

対象地区名	期 日	場 所	備 考
奥平部・綱不知	2月3日(火)	奥平部地区集会所	和 室
砂ケ森	2月4日(水)	多目的集会所	〃
褰月	2月5日(木)	褰月会館	〃
大泊	2月6日(金)	大泊文化会館	〃
山崎	2月10日(火)	山崎文化会館	〃
関口	2月12日(木) 午前	関口会館	〃
鍋田	2月12日(木) 午後	鍋田会館	〃
村元	2月13日(金)	村元会館	〃
大川平	2月17日(火)	大川平文化会館(上・中町) 重点地区 〃 (下町) 〃	小 会 議 室
	2月18日(水)		
二股	2月19日(木)	二股福祉会館	和 室
	2月20日(金)		
今別西	2月24日(火)	今別町中央公民館(今別) 重点地区 〃 (団地・西田) 重点地区	集 会 室
	2月25日(水)		
全 町 申 告	2月26日(木)	今別町中央公民館	〃
	2月27日(金)		
	3月3日(火)		
申 告 予 備 日	3月5日(木)	上記日程が変更及び中止のときは予備日に変更になります。	
	3月6日(金)		

### ◆申告の際に持参するもの

印鑑 生命保険料控除証明書 損害保険料控除証明書 年金支払通知書(ハガキ) 医療費支払領収書(タクシー利用の場合  
は領収書を持参すること) 預金通帳(還付又は納付の際に必要です) 源泉徴収票(給与所得者・年金受給者)  
社会保険事務所より送付されている国民年金保険料控除証明書

### ◆住宅取得特別控除の場合

- ・住宅が1年目の場合必要なもの
  - 1, 登記簿謄本(抄本)
  - 2, 戸籍謄本又は戸籍の附票
  - 3, 住民票
  - 4, 契約書又は領収書等(工事金額の確認できるもの)
  - 5, 年末残高証明書(金融機関発行のもの)
- ・住宅が2年目以降の場合必要なもの
  - 1, 給与所得者の住宅取得等特別控除申請書(税務署発行のもの)
  - 2, 住宅取得資金に係る借入金の年末残高証明書(公庫・金融機関発行のもの)

### ◆退職者の確定申告

- 1, 源泉徴収票(退職所得分・給与所得分・公的年金分)
- 2, 健康保険任意継続掛金領収書(加入の場合)
- 3, 生命保険・地震保険控除証明書

農業・漁業・営業の収入のある方々は、収支計算書の作成が必要となります。必要書類が不備の時は、申告の受付ができない  
場合もありますので、必ず準備してください。

〈お問い合わせ〉総務課税務担当 35-2001



# こんにちは。保健師です。～すすめよう 健康いまべつ21～

## 静かにしのびよる肝炎ウイルス…

### 肝炎とはこんな病気です・・・

ウイルスが体内にいても、症状がでないことがあります。急性肝炎とは違い、多くの人が感染に気がつきません。放置すると肝硬変や、肝がんに進行する危険があります。日本人のがんによる死亡のうち、1割が肝臓がんですが、その主な原因がC型肝炎です。知らないうちに感染している可能性があります。かつて肝炎ウイルスの存在が知られていなかったころは、輸血用の血液や血液製剤が肝炎ウイルスに汚染されていたり、肝炎検査が確立しておらずチェック体制も整っていませんでした。また、1960代まで注射器の連続使用も行われていたため、当時の治療や予防注射などで知らず知らずのうちに感染が広がっていたと考えられます。



### 肝炎ウイルス検査

C型肝炎、B型肝炎を主とするウイルス肝炎は、国内最大の感染症のひとつです。過去に気づかぬうちに感染している可能性があり、放っておくと肝硬変や肝臓がんなどへ進行する危険性があります。特に40歳以上の人や、輸血や大きな手術を受けたことのある人、健診で肝機能に異常がみられた人は、安心のためにも一度検査を受けることをおすすめします。

### 医療機関での無料肝炎ウイルス検査について

県では、肝炎の早期発見早期治療のために、県が指定する医療機関で平成21年3月31日までにかけ、無料でB型C型肝炎ウイルス検査を実施します。

#### <対象となる方>

県内に住所を有し、過去に肝炎ウイルス検査を受けたことがない方が対象となります。

#### <検査項目>

B型肝炎ウイルス検査、C型肝炎ウイルス検査

両方の項目またはいずれかの項目のみを選んで検査を受けることができます。

#### <検査の受け方>

検査を受けることができる医療機関は、県が指定する医療機関となります。

今別町内に住所を有し、検査を希望する方は、役場町民福祉課保健師（35-2465）までお問い合わせください。

検査の実施日時等は、医療機関により異なります。検査の結果は、医療機関から検査結果通知書等によりお知らせします。

また、B型およびC型ウイルス性肝炎の治療をすすめるため、ウイルスの除去を目的に行う治療に要する医療費の一部を助成する制度もあります。詳しくは役場町民福祉課保健師までお問い合わせください。



### 国民年金保険料を納めないとなんになるの？

老後だけでなく、万が一のときにもあなたやあなたのご家族をしっかりサポートしてくれるのが国民年金などの公的年金です。

しかし、保険料を納めないでくと、老齢基礎年金を受けられなくなったり、年金額が少なくなったりします。

また、ケガや病気により日常生活に一定程度以上の支障がある場合に支給される障害基礎年金や、妻と子を残して夫が亡くなった場合に支給される遺族基礎年金を受けられなくなることもあります。これらの年金は、保険料を納付しなければならない期間のうち、基準以上の保険料未納期間があれば支給できないことになっているからです。

保険料の納付には納め忘れを防ぎ、便利でお得な口座振替や前納制度がありますし、もし、経済的な理由などで納付することが困難な方は「保険料免除制度」、30歳未満の方には「若年者納付猶予制度」、学生の方には「学生納付特別制度」がありますのでご利用ください。

お問い合わせ 町民福祉課町民担当 35-2465

### 平成21年2月2日から

### レジ袋無料配布中止（有料化）がスタート

ごみ減量とリサイクルを推進する「もったいない・あおもり県民運動」の一環として、平成21年2月2日（月）から県内の主要なスーパーなどで、「レジ袋の無料配布取り止め（有料化）」が始まります。環境にやさしいライフスタイルへの第一歩として、マイバック持参運動にご協力をお願いします。

実施店 県内のスーパー、ホームセンター、百貨店など24社、231店舗。  
総合スーパーや百貨店は、店舗内の一部で実施。  
（食品売り場の集中レジ）

#### 実施事業者

【食品スーパー】青森県庁生協、青森県民生協、(株)伊徳、弘南生協、(株)三光、(株)スーパーカケモ、(株)スーパーストア、生協コープあおもり、(有)ファミリーマートさとう、(株)マエダ、マックスバリュ東北(株)、(株)みなとや、(株)ユニバース、(株)よこまち

【総合スーパー】イオンスーパーセンター(株)、イオンリテール(株)（ジャスコ）、(株)イトーヨーカ堂

【百貨店】(株)中合三春屋、(株)中三、さくら野東北(株)

【ホームセンター】(株)コメリ、(株)サンデー、(株)サンワドー

【クリーニング店】東洋社企業組合

詳しくは、県庁ホームページをご覧ください。

(<http://www.pref.aomori.lg.jp/mstura/kankyo/rejibukuro.html>)

青森県環境政策課（017-734-9249）までお問い合わせください。

### 平成21年度「国有林モニター」の募集

東北森林管理局は、国有林の管理・経営に皆さんの声を役立てていくため、モニターを募集しています。

募集人員 48人

募集期間 平成21年1月5日(月)～平成21年1月31日(土)

任 期 平成21年4月～平成22年3月

内 容 アンケートへの回答、国有林モニター会議への出席  
応募資格、応募方法など、詳しくはお問い合わせ下さい。

お問い合わせ先

東北森林管理局国有林モニター係

018-836-2274 FAX018-836-2031

ホームページ (<http://www.tohoku.kokuyurin.go.jp/>)

### 「出産育児一時金が38万円になります」

国民健康保険では、平成21年1月1日から新しく始まる「産科医療補償制度」に加入している病院（県内の病院はすべて加入しています。）で出産した場合、その保険の掛金にあたる3万円を出産・育児一時金35万円に上乗せして支給することになりました。

※「産科医療補償制度」とは、分娩時の医療事故で脳性まひになった場合の補償制度です。

お問い合わせ 町民福祉課 町民国保係 35-2465

# イ マ ダ ス

## まちの行事予定 (1/1~2/10)

※行事予定名・開催場所・担当課を掲載しています。

1月5日	・官公庁仕事始め	
13日	火 入学説明会《今別中学校》	教育
15日	木 今別小、中学校3学期始業式	教育
16日	金 今別町新年会	総務
17日	土 元気なかっちゃんの味自慢・うで自慢《アスパム》~18日	産業
19日	月 予防接種(ポリオ)《今別診療所》13:00~	福祉
21日	水 乳児健診・股脱健診《開発センター》13:00~	福祉
22日	木 今別町文化賞・スポーツ賞授与式	教育
23日	金 町ふれあい福祉スポーツ大会	社福
30日	金 第2回高齢者世帯のつどい	社福
2月2日	・国民健康保険税第6期納期限	税務
	・介護保険料第6期納期限	福祉
4日	水 幼児健診	福祉
6日	金 第27回今別町社会福祉大会	福祉
8日	・今別町消防団 鎮火祭 《今別八幡宮》	総務
	・婦人芸能祭《開発センター》	教育

## 53 町のたから



### 横岡 菜子ちゃん

(奥平部地区)

兄妹仲良〜  
やさしい人になって欲しい!  
(母 千和子さんの願い)

町に住所を有する3歳以下(平成17年4月2日誕生日以降)の子どもさんを掲載しています。

## 元気な子ども達

「今別小学校6年生」  
①氏名 ②地区名 ③将来の夢

- ① 五十嵐 宏樹 くん
- ② 浜名 くん
- ③ 建築士

児童会総会がありました。ほくは、スワリンに番員会の仕事を映す係をやりました。練習をやったときよりもスワリンへの映し出しが早くできたので良かったです。



- ① 田中 聖美 さん
- ② 大川平
- ③ 動物病院で働くこと

児童会総会がありました。わたしは保健番員長なので、セリフを考えたり、発表がうまくいくようにいろいろ動きを考えたりしました。その結果、本番の総会でうまくいきました。良かったです。



## 今別町福祉灯油助成事業

原油高騰に伴い、町では生活困窮者に対して、一律18ℓ3缶分(54ℓ)の灯油購入費灯油券を次のとおり助成いたします。

- 助成対象世帯。(町・県民税非課税世帯)
  - ・満65歳以上の高齢者世帯
  - ・障害者(児)世帯。
  - ・ひとり親世帯。

- 助成対象外世帯
  - ・対象となる高齢者・障害者(児)等が社会福祉施設等に入所している世帯。
  - ・生活保護世帯。
  - ・今別町に生活実態のない世帯。

※助成内容詳細については、1月上旬に配布されるチラシをご覧ください。  
お問い合わせ先：町民福祉課福祉担当  
TEL 35-2465

お悔やみ申し上げます。

今別の姿 (平成20年11月30日現在)

面積	125.28km <sup>2</sup>
人口	3,646人(-7)
男	1,719人(-3)
女	1,927人(-4)
世帯数	1,609(+1)

( )内は前月比

掲載を希望されない方は、届出の時に町民福祉課町民担当へ申し出て下さい。また、東奥日報・東奥ウェブについても同様申し出て下さい。

戸籍の窓口

11月1日から30日の届出分

## 善意をありがとうございます!

この度、今別中央公民館(図書コーナー)に、小鹿三男さん(八幡町)と南吉雄さん(川口市在住)から、たくさんの本が寄贈されました。本当にありがとうございます。

## 編集後記 わのひとこと

新年あけましておめでとうございます。今年も、広報いまべつ&平寛をよろしく願います。

この新年号が、皆様のもとへ届くのは年末の予定ですが、正解でしょうか・・・?

それならば、年末年始ということ、細かいことは気にせず、このコーナーを愛読下さい。

「もう幾つ寝ると、お正月」という歌がありますが、早いもので一年が経ち、子ども達が喜び正月がやってきました。今、思ったのですが、(いつも思いつきです)「まっこと」という津軽弁?今別弁?は、子ども達に通じるのでしょうか。

例えば、「かつぱ」・・・最近聞かないですね。かつぱにせ、当然、私の年代であれば、物をひっくり返すと自然に行動を起こしますが、今の子どもに言うつと、河童に変身するかもしれませんネ!(笑)

平成21年の編集後記は、今別弁講座を行います。へば、もつけたがって、飲みすぎねように

『それでは・・・へばな』  
《平寛》